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REQUERIMENTO Nº 664/2013
 

Requer  informações  acerca  da 
regularização  das  escrituras  dos 
lotes nas quadras 61 e 62, no bairro 
Cidade Nova. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que  os  munícipes  residentes  nos  lotes  das 
quadras 61 e 62 possuem contrato de compra e venda em mãos, mas não 
conseguem obter a escritura dos imóveis.

CONSIDERANDO que  os  moradores  residem nos  lotes  há  25 
anos, em média, e até o momento nenhum deles conseguiu a escritura dos 
imóveis.

CONSIDERANDO que os munícipes estão sem informações do 
andamento do processo de regularização das escrituras dos referidos lotes, se 
é que existe.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  Qual  a  atual  situação  perante  a  Prefeitura  dos  lotes  das 
quadras acima mencionadas?

 
2º)  Existe  alguma  demanda  jurídica  em  relação  à  legalidade 

destas casas? Em caso de resposta positiva,  em que fase está a demanda 
jurídica?

3º) Outras informações que julgar necessárias.

Justificativa:
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Este vereador foi procurado por diversos munícipes que residem 
nesta área e que possuem em mãos somente contrato de compra e venda dos 
imóveis,  não  conseguindo  até  o  presente  momento  a  escritura  definitiva. 
Devido  à  existência  antiga  deste  bairro,  este  vereador  pede  os 
esclarecimentos acima descritos e outros que possam orientar os moradores 
daquela região.

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de junho de 2.013.

ANTONIO PEREIRA
“Pereira”

– Vereador PT –


